
Верно ли объяснение написания следующих слов? 

1. РЕШЕНА (задача) — в краткой форме имени прилагательного пишется столько же 

Н, сколько и в полной форме этого прилагательного. 

2. ПЧЕЛИНЫЙ (укус) — в суффиксе -ИН- отымённых прилагательных пишется одна 

-Н-. 

3. ГРУЖЁНАЯ (БАРЖА) — в суффиксе отглагольного прилагательного пишется 

одна -Н-. 

4. ЧУГУННОЕ (литьё) — в прилагательном, образованном от существительного с 

основой на -Н, с помощью суффикса -Н- пишется -НН- на стыке морфем 

5. (ведёт себя) РАСКОВАННО — в кратком прилагательном пишется -НН-. 

6. ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ (момент) — в причастии пишется -НН-. 

7. МУЖЕСТВЕННО (поступить) — в суффиксах наречий пишется -НН-. 

8. БАРАБАННЫЙ (бой) — в прилагательном, образованном от существительного с 

основой на -Н, с помощью суффикса -Н- пишется -НН- на стыке морфем. 

9. (девочка) РУМЯНА — в наречии пишется пишется столько же -Н-, сколько в 

слове, от которого оно образовано. 

10. ПОКРАШЕННЫЙ (забор) — в суффиксе -ЕНН- прилагательного пишется -НН-. 

11. ЗАСТЕЛЕНА (покрывалом) — в суффиксе краткого прилагательного пишется -Н-. 

12. ОТОРВАННАЯ (пуговица) — в суффиксе полного причастия пишется -НН-. 

13. ОДОБРЕНА (заявка) — в краткой форме имени прилагательного пишется столько 

же Н, сколько и в полной форме этого прилагательного. 

14. КВАШЕНАЯ (капуста) — в суффиксе отглагольного прилагательного пишется 

одна -Н-. 

15. ЗАКОЛОЧЕНО (досками) — в суффиксе краткого причастия пишется -Н-. 

16. РАНО (встать) — в суффиксах наречий пишется -Н-. 

17. ВЕСЕННЕЕ (настроение) — в прилагательном, образованном от существительного 

с основой на -Н, с помощью суффикса -Н- пишется -НН- на стыке морфем. 

18. КОЖАНАЯ (куртка) — в отглагольном прилагательном пишется -Н-. 

19. (девушка) ВЕТРЕНА — в суффиксах кратких причастий пишется -Н-. 

20. ПРЕДСТАВЛЕННЫЙ (на выставке) — в суффиксе полного страдательного 

причастия прошедшего времени, образованного от глагола совершенного вида, 

пишется НН. 

21. ПЕСЧАНЫЙ — в имени прилагательном, образованном с помощью суффикса -

АН-, пишется одна буква Н. 


